

Le lutin voleur de voix

(écrit par Eden et Chloé)

Il était une fois, dans un lointain royaume de la Toscane, une belle jeune fille qui s'appelait Élisabeth, « Sissi » pour sa famille. Elle était très jolie avec ses cheveux châtain et un peu ondulés, ses yeux marrons, de belles petites dents bien plantées dans sa gencive, une taille fine et une particularité : elle savait chanter mieux que personne. Seule sa mère Ludovika trouvait qu'elle avait quelques défauts : elle montait à cheval, s'écorchait les mains, aimait chasser... tout ce qu'il ne fallait pas que fasse une fille de duchesse.

Un jour, alors qu'elle se promenait seule dans la forêt, elle rencontra un lutin. Il l'appela d'un faible cri, qui parvint malgré tout à la jeune fille car elle avait aussi une ouïe excellente. Quand elle le vit, elle s'agenouilla et lui demanda : « Qui es-tu, petit lutin ? »
- Je ne te dirai pas mon nom, lui dit-il. Tu dois le deviner. Je te laisse un délai de quatre semaines. Si au bout de ce délai, tu n'as pas trouvé mon nom, tu devras me donner tes richesses et partir de ton château, en disant à ta famille que c'est un lutin qui t'a chassée et que c'est moi qui commanderai. Cependant, je te donne un indice : mon nom est un nom de bonbon et commence par B. »

Et le lutin s'en alla, laissant la pauvre jeune fille perplexe.

Le soir, elle toucha à peine à son assiette. Sa mère pensa qu'elle était malade et la jeune fille lui conta ce qui s'était passé. Alors sa mère se souvint. Elle avait eu la même aventure avec le même lutin et lui dit : « Ce lutin s'appelle Berlingot !

- Merci, Mère ! » dit Sissi.

Alors, le lendemain, ils se retrouvèrent et Sissi dit : « Tu t'appelles Berlingot, je le sais !
donne-moi ta merveilleuse voix !

- Non ! » s'obstina Sissi.

Alors le lutin lui lança une poudre et la jeune fille devint muette ! Le lutin, lui, ricana et lui montra un flacon sur lequel il était inscrit : « *Voix de la princesse Élisabeth* »

Elle devient muette elle ne put plus parler. Le lutin partit d'ici, il allait dans un lieu que personne ne connaissait. Elisabeth partit en courant pour retrouver sa voix. Elle adorait chanter et comme elle ne pouvait plus chanter, elle alla voir son père. Il ne comprit rien. Il dit : « Ecris sur une feuille. » Elle alla chercher une feuille

en courant et croisa sa mère. Celle-ci demanda : « Elisabeth ? » Mais elle ne pouvait plus parler.

Un jour que le lutin avait perdu sa baguette, Elisabeth en profita pour aller chez lui, lui vola le flacon, et elle but « sa voix. »

Elle retourna au Château en chantant.

Le lutin, lui, fut malheureux d'avoir perdu sa baguette, mais au moins il ne fit plus de mal à personne.